

Terres & Océan

7 Pièces

185 m²

Réf. 1423

3 150 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Emplacement idéal pour cette superbe propriété basco-landaise implantée sur un terrain orienté sud. Elle est actuellement composée d'une maison principale d'environ 150 m2 et d'une dépendance d'environ 35 m2. La maison comprend, au rez de chaussée : une entrée, un salon avec cheminée donnant sur une terrasse, une cuisine séparée, une arrière-cuisine, une salle de bain avec wc. A l'étage : deux chambres avec placards et point d'eau et une grande chambre avec placards et salle de douche. Au dessous de la maison : une grande cave. La dépendance réunit : un espace salon/cuisine, une salle de ...

Ideal location for this superb Basque-Landes property set on south-facing land. It currently consists of a main house of approximately 150 m2 and an outbuilding of approximately 35 m2. The house comprises, on the ground floor: an entrance hall, a living room with fireplace opening onto a terrace, a separate kitchen, a utility room, a bathroom with wc. Upstairs: two bedrooms with cupboards and water point and a large bedroom with cupboards and shower room. Below the house: a large cellar. The outbuilding brings together: a lounge/kitchen area, a shower room with wc and two bedrooms with a ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

